

Point d'étape BOLOCO

**Commission Nationale Santé
et Sécurité au Travail**

Mardi 17 juillet 2018



LE GROUPE LA POSTE



L'objectif défini en 2016

- Garantir à tous les postiers un cadre de vie professionnel conforme en matière de santé et de sécurité au travail et une bonne hygiène de vie au travail.
- Installer des équipements et aménagements standards adaptés pour les lieux de pause ou de prise de repas en-dehors des restaurants d'entreprise, ainsi que les espaces de réunion et les bureaux des cadres.

En associant les CHSCT et les postiers concernés à la conduite des projets.



Les réalisations juillet 2016 – décembre 2017

- Plus de 3 400 opérations réalisées en établissement pour un montant de 13 millions d'euro

Répartition par type de locaux	En %
Sanitaires	21%
Bureaux des cadres	5%
Salle de réunion	2%
Salle de repos	20%
Lieux de repas	2%
Locaux de travail	50%

Répartition par nature de travaux	En %
Sécurité	13%
Hygiène	14%
Vétusté	37%
Equipement standard	36%



Exemples concrets

Le hall de production Valence Marne (Drôme) a été repeint.





Exemples concrets

Dans le bureau de poste de Murat (Cantal),
une salle de repos avec un coin repas a été créée.



Dans la plate-forme de distribution et de concentration de l'Isle-Jourdain (Gers), la salle de pause a été rénovée.





Exemples concrets

Dans le bureau de poste de Montferrier-sur-Lez (Hérault),
les postes de travail ont été réaménagés



Dans l'établissement Neuilly Bineau (Hauts-de-Seine),
le sol du bureau du cadre a été remplacé.





BOUILLARGUES(Gard)– Avant Travaux

Aménagement mise en peinture salle de repos



BOUILLARGUES- Après Travaux

Aménagement mise en peinture salle de repos





MILHAUD (Gard) – Avant Travaux

Création salle de repos





MILHAUD – Après Travaux

Création salle de repos





BOLOCO se poursuit en 2018

- Un investissement de 12 millions d'euros affectés :
 - au même type d'opérations qu'en 2016 et 2017
 - à de nouvelles opérations visant l'aménagement :
 - des locaux tertiaires ;
 - des espaces service client en bureau de poste pour mieux prévenir les incivilités